

Pendant ce mois consacré à Marie, nous nous mettrons à l'œuvre. Nous les cultiverons ces vertus. Nous leur ferons porter des fleurs et des fruits. Nous serons des saints !

Non ! non, ne versez plus de larmes, ô « bel ange du Seigneur. »

Et, à la fin de ce mois, il sera beau et varié, gracieux et parfumé le bouquet spirituel de notre cœur.

Venez alors, ô saint messager, et, devant notre ange gardien, apportez-le pour nous à Marie.

Ce sera le « bouquet de l'ange ! »

J. F. D.

MORT DE MONSIEUR DOUCET

C'est une noble et sympathique figure du clergé canadien qui vient de disparaître.

Mgr Doucet, curé de la Malbaie, Vicaire Général de Monseigneur l'évêque de Chicoutimi et Protonotaire Apostolique est mort samedi dernier à la Malbaie dans son modeste presbytère dont l'hospitalité était devenue proverbiale par le pays tout entier.

Zélé, charitable, dévoué jusqu'à l'excès, sachant se faire tout à tous, véritable père des pauvres, humble dans le bien qu'il faisait ; conseiller sage et discret, esprit fin et délicat, répandant autour de lui le bonheur et la gaieté, fidèle dans ses amitiés, tel a été ce vénérable prêtre.

Aussi a-t-il joui de l'estime, du respect et de l'affection de tous ceux qui l'ont connu.

Combien en apprenant sa mort se sont dit, qu'ils perdaient en lui un ami de cœur !

Qu'il était bon ! On peut dire que la bonté était le fond de sa nature. Tout le monde se sentait à l'aise avec lui. Il n'eût jamais d'ennemis.

Il était âgé de soixante-douze ans. La dignité de Protonotaire Apostolique qu'il a reçue du St-Siège dans ses dernières années a été la récompense méritée de ses vertus et de ses travaux.

Quoiqu'il sentit ses forces baisser depuis longtemps il voulut rester à son poste jusqu'à la fin.

Mgr Bégin, à son retour de Rome, s'empressa de l'aller voir et lui porta la bénédiction qu'il avait obtenue pour lui du Souverain